

ENERGIE : un pipeline d'hydrogène entre Barcelone et Marseille « d'ici 2030 » selon Emmanuel Macron

Le chef de l'État a confirmé le lancement du projet « H2Med », un pipeline d'hydrogène entre Barcelone et Marseille qui doit être «parachevé d'ici 2030». Ce pipeline sous-marin doit permettre d'acheminer de l'hydrogène fabriqué à partir d'électricité renouvelable depuis la péninsule ibérique vers la France et le nord de l'UE. Cette «interconnection» via la mer Méditerranée, doit être soumise, d'ici le 15 décembre, à la Commission européenne pour bénéficier du statut de «projet d'intérêt commun» et donc de financements européens. Montant de la construction d'H2Med : 2,5 milliards d'euros.